

## **Solingen und Hof sind dieses Wochenende die Reiseziel des Saalfelder Fechnachwuchses**

Kein freies langes Wochenende gibt es diese Jahr für die Fechter des MTV 1876 Saalfeld: In Hof und Solingen stehen die nächsten Wettkämpfe auf dem Programm.

Am Degenturnier der Junioren am Sonntag in Hof beteiligt sich der MTV Saalfeld in diesem Jahr mit nur sechs Sportlern. Im Herrendegen geht Pascal Schier als einziger Starter ins Rennen. Anton Rein ist noch verletzt. Dafür nehmen im Damendegen Meike und Malin Wenzlaff, Tina Streitberger, Fiona Sommer und Constanze Landte am Wettkampf teil. Leider nutzen die anderen Saalfelder nicht die Möglichkeit, sich mit der Konkurrenz aus Bayern, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen zu messen und Ranglistenpunkte zu sammeln.

Pascal Schier wird außerdem am Samstag mit dem Florett starten. Er will in dieser Saison mehrere Florettwettkämpfe bestreiten. „Natürlich hat es Pascal gegen die Spezialisten schwer. Aber wir wollen diese Wettkämpfe als Training vor allem im Bereich Schnelligkeit und zur Verbesserung der Klingentechnik nutzen. Die Ergebnisse im Florett sind deshalb zweitrangig.“, kennt Trainer André Langen die Hintergründe.

Ebenfalls am Samstag startet Constanze beim DFB-A-Jugendranglistenturnier in Solingen. Sie wird dort zu den jüngsten Teilnehmerinnen zählen. „Constanze ist gut vorbereitet, hat vor allem in der Athletik zugelegt. Wenn sie im Kopf locker bleibt, kann sie die 2. Runde erreichen.“, glaubt Trainer Langen an seinen Schützling.